

Newsletter 4/2015

Muggenbühl, Zürich

In der Wohnsiedlung Muggenbühl in Zürich wurde ein ganz besonderer Blickfang im Treppenhaus geschaffen. So verwendete man für das Treppenhaus-Auge die Leuchte **FILIGRAN** und ordnete diese schlichte und klare Lichtlinie dezent am Rande der Sichtbetondecke an. Dieses Prinzip verleiht dem Treppenhaus einen besonderen Charakter und steuert den Menschen bewusst auf das Ende des Treppenhauses hin.



Stockargut, Zürich

Das **Stockargut** in Zürich ist ein vorstädtischer Landsitz, mit besonderem gestalteten Ziergarten, welcher in der Barockzeit erbaut wurde. Um 1740 wurde diese Gartenanlage mit einem Gartenpavillon ergänzt. Zur Instandsetzung und Umsetzung des Gartenpavillons wurde nun als Hauptziel die Sanierung der Gebäudehülle und die Restaurierung des Gebäudeinnern der achteckigen Mittelhalle gesetzt. Weitere Räume erfuhren eine Neuinterpretation. Der ganze Umbau erfolgte in enger Absprache mit der kantonalen Denkmalpflege. Die Beleuchtung wurde auf neuste Effizienz getrimmt, stets mit Blick auf das typologische und baukünstlerische Erscheinungsbild. Neben ovaler Pendelleuchten und einzigartigen Kupferleuchten wurde ein atemberaubender Kronleuchter erschaffen. Sämtliche Leuchten entstammen aus hochwertigen Materialien und einwandfreier Verarbeitung. Überzeugen Sie sich selbst – dies **Bilder** sprechen für sich.



Frohe Festtage

In wenigen Tagen geht wiederum ein sehr spannendes Jahr zu Ende. Zusammen mit Ihnen durften wir wiederum tolle Lichtprojekte erschaffen und so einige Sonderleuchten in Zusammenarbeit mit Lichtplanern, Elektroingenieuren und Architekten realisieren. Wir danken Ihnen für Ihre Treue, die partnerschaftliche Zusammenarbeit und das entgegengebrachte Vertrauen. Das ganze MOOS-Team wünscht Ihnen und Ihrer Familie ein schönes, besinnliches Weihnachtsfest, sowie Gesundheit, Glück und Erfolg für das neue Jahr.

